

Se lanza el Centro Integrado para el Desarrollo Económico y Social de Pikine en la Región de Dakar - Senegal

El 2 de Marzo 2015 se ha celebrado en Pikine (Región de Dakar) la Asamblea General para la constitución formal del Centro Integrado para el Desarrollo Económico y Social CIDES. El evento ha comportado la adopción del Estatuto del CIDES, la elección de los miembros del Consejo de Administración, la instalación de la oficina y la adopción del Plan de Actividad para el 2015.

El evento, presidido por el Gobernador Regional adjunto y encargado del desarrollo económico, contó con la participación de las autoridades locales: el Prefecto y el Prefecto Adjunto del Departamento de Pikine, el Alcalde de Pikine y los alcaldes de los otros municipios del territorio, el Coordinador de la Célula de Lucha contra la Pobreza del Ministerio de la Mujer, los representantes de la cooperación italiana, además de todos los socios del CIDES.

Este evento representa la conclusión exitosa de una Investigación Acción desarrollada durante un año para diseñar con la participación activa de los actores locales la misión, los objetivos estratégicos y las funciones de un Centro Integrado para el Desarrollo Económico y Social para el territorio de Pikine. El CIDES, que se inspira en las experiencias de las [Agencias de Desarrollo Económico Local](#) ha sido adaptado, a través de un método participativo, a la realidad institucional, económica y social del territorio, construyendo un sistema de servicios integrados capaz de mejorar la utilización de los recursos locales para dar respuestas concretas a la población del territorio, con prioridad para la inclusión económica de las mujeres y de los jóvenes.

La Asamblea General del CIDES Pikine está compuesta por 84 miembros. En particular participan 28 representantes de asociaciones de jóvenes y mujeres del territorio, 11 representantes de Asociaciones sociales, 17 representantes del sector productivo local, 15 representantes de las Colectividades locales y 13 representantes de los Servicios económicos y financieros del territorio. La identificación de los representantes en la Asamblea del CIDES ha comportado un intenso trabajo entre los actores locales, organizando su participación a las instancias de gestión sobre la base de los territorios adonde operan, de las cadenas productivas específicas y de la naturaleza y misión de cada agrupación.

En el evento se nombraron colegialmente a las personas encargadas de asumir las funciones principales del CIDES: Presidente, Vice-presidente, Secretario General y Secretario General Adjunto y Tesorero. Los nombramientos respetaron el principio de representar a las diferentes agrupaciones de actores que conforman el CIDES, La Alcaldía de Pikine ofreció los espacios para hospedar el CIDES.



La estrategia de diseño e implementación de los CIDES en diferentes territorios del país se desarrolla en el marco de la Estrategia Nacional de Protección Social de los grupos vulnerables, promovida por el Ministerio de la Mujer, para implementar la Estrategia Nacional de Protección Social. El Programa Integrado para el Desarrollo Económico y Social PIDES, realizado con el apoyo técnico y financiero del Gobierno de Italia, acompaña estos esfuerzos del Ministerio de la Mujer para identificar nuevos paradigmas de respuesta a pobreza de los grupos vulnerables enfocados en el acceso a los servicios, a las oportunidades económicas y a la reducción de la desigualdad.

La Escuela Internacional KIP y el [Programa ILSLEDA](#) han brindado su apoyo técnico para el diseño y la creación de los CIDES y se proponen para futuro de favorecer su participación en las redes de estructuras que promueven la economía territorial incluyente y sostenible y la innovación.

El evento ha celebrado la creación institucional del CIDES Pikine, con satisfacción de todos los actores involucrados. En los próximos meses se desarrollarán los trabajos para la implementación de su estructura técnica y para la implementación de las primeras actividades de apoyo a los actores económicos del territorio.

